



## TOP NEWS



## そらぐみキャンプへ行ってきました(9/11~12)

法人内保育園・こども園の5歳児総勢112名が国立吉備青少年自然の家に集い、自然体験、交流会、キャンプファイヤー等の活動を楽しみました。

### ハイキング～〇〇探しが止まらない～

1日目の雨予報もなんのその！晴天に恵まれ、いざハイキングへ。バッタやカナヘビを見つけたり、キノコ探しを始めたり…。周りの景色や自然を感じて歩く時間を満喫しました。キノコを探した園は、帰園して「キノコ図鑑」を作るとか！？



### キャンプファイヤー

大いに盛り上がりました。炎を囲んでの、スタンツ、「キャンプだホイ」では、100人越えの5歳児のパワーを感じました！



### 帽子取り鬼対決だ！



2日目は、帽子取り鬼の熱い戦いが繰り広げられました。帽子を取る・取られるだけでなく、守って、取りかえして、チームで勝つことが、このあそびの醍醐味です。この帽子取り鬼対決は、キャンプが終わってもまだまだ続きますよ～。各園、誘い合ってまた戦おうね！

### エピソード① ～地球にやさしくね～

お弁当を包んでいた新聞を畳む、弁当容器の重ねる・ごみをまとめる等を投げかけました。新聞畳みは、グリーン※のジャッジにドキドキ!?皆上手にたためていました♪

※職員のキャンプネームです。誰のことかはお子さんに聞いてみてくださいね。

また来てね～



少年自然の家のスタッフの方のお見送りを受けました。

普段の生活では、伝えきれないことを知らせるチャンスがあるのも、園外行事のよいところですよ。お弁当の準備等ありがとうございました。

次号のトピック(予告なく変更する場合有)

●なかよしキャンプミニ(低学年) 他

【編集後記】

今年もそら組キャンプに参加しました。年に一度、全園の5歳児と関わることのできるチャンスで、私の楽しみの一つです。こどもたちと関わるうえで大切にしているのが、空気感です。こどもたちが話しかけやすい空気感を出せるよう努力(笑)しています。今年のテーマは「変化」です。少しずつ服装を変化させて、その変化にこどもたちが気づくかどうか。「服の色(グリーン)が濃くなった」「(T シャツのイラストの)クマが動いた!」とか、こどもたちの発想力は新鮮です。なかには、私の腕時計が変わっているのに気づく子もいました。こどもたちとやりとり(かけひき)をするたびに、この仕事のやりがいを改めて感じました。(実際に、T シャツや帽子、リュックまで、緑色の衣装チェンジを全部で10回しました笑)

県内でも、安全面や施設運営の観点から、宿泊行事やプールを取りやめる園が増えてきました。「こどもたちの命を守る」と、「いろいろな実体験の中で、生きる力を育む」ということについて、問われる時代になっています。今後どうあるべきかを当法人でも考えていきます。今を生きるこどもたちに、こども時代の今しかできないことを経験してほしいという願いを大切に、絶えず考え続ける法人でありたいと思います。

バックナンバー(「情報公開」の欄に掲載しています)

<https://okayamakodomoikyokai.jp/overview>